

COMBATTRE L'ISLAMOPHOBIE, UNE URGENCE VITALE !



Il s'est levé tôt pour nettoyer la mosquée de La Grand-Combe avant la prière du vendredi. Un inconnu est entré, lui a demandé de lui apprendre la prière et l'a brutalement assassiné d'une cinquantaine de coups de couteau.

Il s'appelait Aboubakar Cissé. Et ce 28 avril 2025, l'islamophobie l'a tué.

Le NPA exprime sa profonde tristesse et sa colère après cet attentat islamophobe.

Nos pensées vont aux proches de la victime, à la communauté musulmane de La Grand-Combe et à toutes les personnes touchées par ce drame. Nous leur exprimons notre solidarité et notre soutien.

L'ISLAMOPHOBIE TUE

Le tueur dit n'avoir « *pas tué un musulman, mais la première personne qu'il avait trouvée.* »

D'après son avocat, « *Sur le crime, sur la mosquée, c'est comme s'il ne se souvenait de rien, comme s'il ne savait rien de tout ça. Il dit qu'il s'est levé avec la conviction qu'il devait tuer quelqu'un.* »

Mais il n'a pas tué la première personne croisée au hasard dans la rue. Il s'est rendu dans une mosquée, il a crié pendant son passage à l'acte des insultes contre l'islam, il a cherché à humilier sa victime et sa foi en plus de le tuer.

Impossible de nier la dimension islamophobe de ce meurtre.

L'ISLAMOPHOBIE D'ÉTAT EN ACCUSATION

L'attitude de Bruno Retailleau est révélatrice de l'islamophobie portée par le gouvernement.

Son refus de réagir rapidement, de se rendre sur les lieux, de reconnaître l'islamophobie du crime, son incapacité à prononcer le nom de la victime, tout en lui transpire le mépris pour les vies musulmanes.

Plus largement, on ne peut pas isoler ce terrible meurtre de la campagne islamophobe menée par toute une partie du spectre politique et médiatique.

La multiplication des lois et mesures visant les

musulman·es créé un climat qui légitime le racisme antimusulman et encourage les passages à l'acte.

POUR UNE MOBILISATION ANTIRACISTE A LA HAUTEUR DES ENJEUX

Les premières mobilisations à la suite du meurtre d'Aboubakar Cissé témoignent de la possibilité d'un sursaut.

Notre camp social doit prendre la mesure de la situation. L'islamophobie est aujourd'hui un tapis roulant vers la fascisation.

Les lois et politiques islamophobes augmentent indéfiniment la répression et l'invisibilisation des musulman·ne·s et elles sont un combustible pour les violences racistes.

Elles sont aussi le vecteur d'attaques contre l'ensemble des libertés publiques et elles pavent la voie pour l'extrême droite.

Fidèle à notre orientation unitaire et révolutionnaire, le NPA-A appelle à construire des mobilisations les plus massives possibles, sur des bases de rassemblement.

Nous défendons qu'on ne pourra faire reculer réellement l'islamophobie qu'en remettant en cause tout ce qui lui donne légitimité — à commencer par la loi de 2004 d'interdiction du voile dans les établissements scolaires, socle de l'islamophobie institutionnalisée.

Les mobilisations du 11 mai doivent marquer un élargissement et une radicalisation de nos mobilisations, être un jalon pour la constitution d'une coordination de la lutte contre l'islamophobie.



Mardi 29 avril 2025

l'Anticapitaliste
lanticapitaliste.org hebdo mensuel émission

contact@npa2009.org

8 MAI 1945 : MASSACRES À SÉTIF !

Si la date du 8 mai 1945 est celle de l'armistice et de la victoire sur le nazisme, elle représente en Algérie un tournant fondamental suite aux massacres coloniaux dans le Nord Constantinois.

Dès le 1 mai 1945, les algériens organisent des cortèges nationalistes pour fêter la fin de la deuxième guerre mondiale. A Sétif, le 8 mai, les tirs de la police occupante française donnent lieu à des émeutes violentes qui s'étendent aux régions de Kherrata et de Guelma.

Des opérations de ratissage utilisent des blindés, des avions, l'artillerie du croiseur Duguay Trouin incendie les mechtas dont les habitants sont massacrés par les troupes du général Duval. A Héliopolis des hommes sont brûlés dans des fours à chaux. Ces massacres entraînent des milliers, voire des dizaines de milliers de morts.

Rappelons que le président du gouvernement provisoire c'est Charles de Gaulle qui écrit le 11 mai : « la souveraineté française sera maintenue ». Le ministre de l'intérieur Tixier est socialiste, le ministre de l'air Charles Tillon est membre du parti communiste, aucun d'eux ne démissionnera. Honte à eux !

LA FRANCE NE SAIT PAS DÉCOLONISER.

Le mois de mai 1945, évoqué plus haut, annonçait l'insurrection du 1 novembre 1954, dirigée par le FLN de l'époque, qui allait libérer l'Algérie du colonialisme d'exploitation et de peuplement.

Auparavant, le 23 novembre 1946, les canons de 3 bâtiments de guerre Français tirent sur la population vietnamienne dans le port de Haiphong, en quelque jours on dénombre 6000 morts ! En 1947, à Madagascar, d'où revient Macron, l'insurrection est réprimée dans le sang par l'armée française faisant des milliers de morts.

Une autre guerre invisible de décolonisation débutera de 1948 à 1971 au Cameroun, brutale, violente, meurtrière, des dizaines de milliers de morts également, aux origines de la francAfrique.

En 2024 des kanaks sont déportés, et toujours emprisonnés en France, simplement pour défendre leurs droits à l'autodétermination. Le NPA A est solidaire du FLNKS.

La France, notre propre impérialisme, n'a jamais généreusement donné l'indépendance aux peuples colonisés, ce sont des légendes. C'est par leurs luttes et au péril de leurs vies que ces peuples l'ont obtenu.

LE 15 AVRIL À POISSY, LE MONTAGE À L'ARRÊT.

A l'initiative de Sud Stellantis Poissy, 120 ouvriers ont cessé le travail pendant 3h, pour des garanties, après la fin de l'Opel mokka. C'est la première action collective contre la fermeture de l'usine à venir.

STOP AU COMMERCE D'ARMEMENT AVEC ISRAËL !

Une campagne intitulée « stop arming Israël » est en cours, qui veut cibler des entreprises comme Safran à Molsheim ou à Dijon, Thales ou Dassault... la Palestine est pour les vendeurs d'armes un laboratoire, le génocide à gaza en est le test le plus abouti.

Une grève a eu lieu chez STMicroelectronics à Grenoble, contre l'armement pour Israël, montrant que c'est possible d'essayer d'enrayer la machine de guerre. En Israël, à l'initiative de pilotes, des milliers de réservistes disent stop à la guerre. Les bombardements sanglants continuent à Gaza. Solidarité totale avec les Palestiniens contre le génocide en cours.

RÉTROPÉDALAGE DE TRUMP.

Suite à l'augmentation exponentielle des droits de douane, le capitalisme mondial, la bourse, ont rappelé à l'ordre, les Trump et Musk. Reste que les droits de douane pour l'automobile sont de 25 %.

Nissan et Stellantis en profitent pour ralentir ou stopper des usines au Canada ou au Mexique...

Le protectionnisme est un poison pour les travailleurs. Solidarité internationale entre les salariés de tous les pays, contre les capitalistes qui ruinent et détruisent notre planète Terre, qui est unique.

TRUMP CRÉATEUR DE PAIX



L'association l'Atelier organise le 13 mai à Audincourt, salle Renée LODS (forges), 20h, un débat autour du 8 mai 1945 à Sétif avec l'historien bisontin Fabrice Riceputi.

Tract Stellantis Sochaux IPNS 07 05 2025

LE BLOG DU SECTEUR AUTOMOBILE DU NPA

www.npa-auto-critique.org

Tracts, actus, infos, échanges, tout sur l'actualité des luttes dans notre secteur

Et sur Facebook également

